

**PROVINCIA | Sanidad**

## **SATSE muestra su disconformidad con la Plataforma de Compras**

**El sindicato denuncia que la Plataforma de Compras provoca “falta de productos” en el Hospital de Cabra**

**Redacción**

Martes 3 de abril de 2012 - 10:15



A través de una nota de prensa, el Sindicato Profesional de la Enfermería SATSE, ha denunciado “el continuo flujo de problemas” que está generando en los distintos centros sanitarios, la implantación de la Plataforma de Compras (PPLI), para la adquisición, almacenaje, reparto y gestión de productos sanitarios y no sanitarios, entre otros.

Según SATSE, en el Hospital Infanta Margarita de Cabra, en varias ocasiones “ha sido necesario enviar con carácter urgente una ambulancia al Hospital Reina Sofía para

traer material que se necesitaba para la actividad sanitaria”, circunstancia que según el sindicato se ha repetido en varias ocasiones “generando un coste aproximado de 600 euros”.

SATSE añade que “son frecuentes” los errores del programa que sustenta la Plataforma de Compras, tales como recuentos erróneos, tanto en lo referente a falta de material como a exceso del mismo, además de remitir material o productos no solicitados.

Como señala el sindicato, problemas como estos, y que afectan a la atención sanitaria “se están produciendo en más centros sanitarios”, y le exige al SAS que paralice la privatización de servicios públicos, con la puesta en marcha de la Plataforma de Compras (PPLI), pues para buscar el ahorro mediante compras centralizadas, “no es necesario privatizar servicios, ni crear una estructura paralela que cueste varios millones de euros, crearlas y mantenerlas”.